

Animarán 62 "todoterrenos" el Challenger Escambray

Image not found or type unknown



Mountain bike

Sancti Spíritus, 21 ene (JIT).- Un pelotón de 62 ciclistas "todoterreno", entre ellos seis mujeres, animan el Primer Challenger Escambray de Mountain Bike que arranca este viernes con la etapa entre las bases de campismo Planta Cantú y La Hormiga.

Eñ primer tramo tendrá lugar en terreno montañoso sobre 30,9 kilómetros, entre las comunidades rurales de El Mamoncillo, Cuabas, El Guineo, Manacas y El Pedrero.

El evento, que consta de otras dos escabrosas jornadas por la Sierra del Escambray, en el centro de la Isla, lo organiza el grupo Los Manigüeros con apoyo de las empresas Campismo Popular, Gaviota S. A. y la dirección del Inder en esta provincia.

Su objetivo principal es contribuir al conocimiento y desarrollo de este deporte entre niños y jóvenes, por cuanto está incluido en el calendario internacional y en competencias a las que Cuba asiste, como los juegos centrocaribeños, panamericanos y olímpicos.

La mayor cantidad de participantes provienen de La Habana, donde existe un gran movimiento de aficionados al mountain bike. También destacan los anfitriones, así como otros provenientes de Artemisa, Villa Clara, Matanzas y Holguín.

Acuden a la convocatoria el ecuatoriano Jorge Brito, el venezolano Juan Bautista y el esloveno Tomaz Jeras.

Entre los cubanos estarán Ludisnely Quesada, campeona nacional master de la modalidad, la estelar multicampeona regional Marlies Mejías, así como Yoandry Freyre y Yoel Solenzal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/283553-animaran-62-todoterrenos-el-challenger-escambray>



Radio Habana Cuba